tant entre la culture, l'information et les communications. Elles ont toutes deux été adoptées. En prévision de la prochaine conférence générale, l'UNESCO convoquait en novembre une conférence générale spéciale consacrée à l'examen du plan à moyen terme des activités pour la période de 1984 à 1989. Pour terminer, signalons que le Canada a participé à la réunion de décembre du conseil intergouvernemental portant sur

le programme de développement des communications internationales, à l'issue de laquelle a été créé un progamme d'aide au tiers monde en matière de coopération technique. Les Nations Unies ont proclamé 1983 Année mondiale des communications dans le but de promouvoir la mise en place et le perfectionnement des infrastructures de communications partout dans le monde.